

temps insultante et moqueuse, contre laquelle protestent le caractère et la dignité de ceux qu'il plait à l'auteur de dénoncer.»

Il ne nous a pas paru inutile, après avoir vu l'importance qu'on attache, en certains milieux, même chez nous, à ce texte du *Secret de Mélanie Calvat*, de signaler à nos lecteurs les documents qu'on vient de lire.

A. H., ptre.

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Ordination à Saint-Pacôme. — Dimanche dernier, le 25 juillet, Son Éminence le Cardinal Bégin donnait une preuve tangible de sa bonté envers les paroissiens de Saint-Pacôme en allant conférer la prêtrise, au milieu des splendeurs d'une grand-messe pontificale, à deux enfants de la paroisse, le R. Père Armand Michaud, de la Congrégation du Cœur de Marie et M. l'abbé Joseph Alexandre et à M. l'abbé J.-Louis Bonenfant, de la Rivière-Ouelle.

Assiataient Son Éminence à la cérémonie d'ordination : M. l'abbé Ad. Michaud, archiprêtre ; les RR. PP. I. Jalbert et N. Nadeau, diacres d'honneur ; MM. les abbés Alexandre Jean et Georges Gervais, diacre et sous-diacre d'office.

MM. les abbés Alph. Pelletier et Thomas Ennis remplissaient respectivement les offices de cérémoniaire et de thuriféraire. MM. les abbés Arthur Lamarre et Antoine Levesque servaient au trône. M. l'abbé Alphonse Gagnon, de l'Archevêché, dirigeait les cérémonies.

Au chœur, avait pris place M. l'abbé Jos. Gosselin, directeur des ecclésiastiques au Collège de Sainte-Anne.

Après l'Évangile, M. le curé présenta les hommages de la paroisse à Son Éminence le Cardinal. Le sermon fut donné par le R. P. Langlais, dominicain. Il démontra la sublimité du sacerdoce et félicita les parents des jeunes ordonnés de leur bonheur à sacrifier leurs enfants pour une si noble cause.

Après la messe, Son Honneur le maire Power présenta les hommages de la paroisse à Son Éminence le Cardinal, qui les accueillit avec bonté et parla ensuite à la foule recueillie, avide d'entendre les sages avis de son Pasteur vénéré. Son Éminence les félicita sur la manière dont ils remplissaient leurs devoirs de chrétiens et recommanda aux parents la surveillance des enfants.

Ordination à Saint-Denis. — Dimanche dernier, 25 juillet, la paroisse de Saint-Denis était, elle aussi, témoin d'une belle fête. MM. les abbés Armand Garon et Pantaléon Pelletier, deux